

Bundesrathsbeschluß

betreffend

Interpretation von Art. 1, Ziffer 5, der Militärstrafgerichtsordnung.

(Vom 4. November 1890.)

Der schweizerische Bundesrath,

nach Einsicht der Berichte des Justiz- und Polizeidepartements, sowie des Militärdepartements, und in Interpretation von Art. 1, Ziffer 5, der Militär-Strafgerichtsordnung, insbesondere auch mit Rücksicht auf die erläuternde Botschaft des Bundesrathes zur Militär-Strafgerichtsordnung,

beschließt:

Der Art. 1, Ziffer 5, der Militär-Strafgerichtsordnung ist nicht anwendbar auf solche Fälle, in welchen militärische Obere oder militärische Behörden sich durch Zeitungsartikel, welche außerhalb des Dienstes publizirt werden, beschimpft oder verleumdet glauben; die Beleidigten haben vielmehr in solchen Fällen den Weg der Klage vor den bürgerlichen Gerichten zu betreten.

Bern, den 4. November 1890.

Im Namen des schweiz. Bundesrathes,

Der Bundespräsident:

L. Ruchonnet.

Der Kanzler der Eidgenossenschaft:

Ringier.

**Bundesrathsbeschluß betreffend Interpretation von Art. 1, Ziffer 5, der
Militärstrafgerichtsordnung. (Vom 4. November 1890.)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1890
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	46
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	08.11.1890
Date	
Data	
Seite	748-748
Page	
Pagina	
Ref. No	10 015 020

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.